



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff dankt Polizeibediensteten für ihre Arbeit

„Ihre Leistungen und Ihre hohe Motivation verdienen große Anerkennung. Sie alle leisten einen wichtigen Beitrag zum Zusammenhalt unserer Gesellschaft. Während Ihrer Einsätze erleben Sie viele Probleme hautnah. Unterschiedliche Interessen müssen zusammengeführt und austariert werden. Nur so lassen sich Konflikte auch lösen. Dialog und Vertrauensbildung, aber auch Konsequenz und Autorität sind Merkmale guter Polizeiarbeit. Für Ihre engagierte Arbeit danke ich Ihnen.“

Das sagte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute auf dem Empfang der Landesregierung für die Polizei des Landes Sachsen-Anhalt. Eingeladen waren rund 65 Bedienstete der Landespolizei. Sie hatten sich durch ein überdurchschnittliches Engagement ausgezeichnet.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Unsere Polizistinnen und Polizisten sind rund um die Uhr engagiert im Einsatz, um für unsere Sicherheit zu sorgen. Stellvertretend für die motivierten Kolleginnen und Kollegen der Landespolizei hat heute eine kleine Auswahl den persönlichen Dank der Landesregierung entgegengenommen. Wir wollen auch unserer Polizei den Rücken stärken. Dafür bildet die personelle Ausstattung das Fundament. Allein in diesem Jahr haben sich über 460 junge Menschen dazu entschieden, die Erfolgsgeschichte unserer Polizei mitzugestalten. Die beste Berufswerbung ist die gute und erfolgreiche Arbeit der Kolleginnen und Kollegen.“

Hintergrund:

Mit dem Empfang der Landesregierung für Bedienstete der Landespolizei wird seit 1991 regelmäßig die Arbeit der Landespolizei gewürdigt. Aufgrund der Corona-Pandemie gab es in den vergangenen beiden Jahren keine Veranstaltungen. Auf dem diesjährigen Empfang in der Staatskanzlei sollten insbesondere die Leistungen der Bediensteten gewürdigt werden, die sich aufgrund ihres persönlichen Einsatzes während der Corona-Pandemie der vergangenen Monate verdient gemacht haben.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de